



Viernes, 6 de marzo de 2020

El Centro Nacional de Microbiología descarta el COVID-19 en la mujer de 85 años institucionalizada

- **Salud confirma otros dos casos positivos por el nuevo coronavirus, por lo que el número total de afectados en Asturias se eleva a seis**
- **Las autoridades sanitarias recuerdan a la ciudadanía que si ha viajado a zonas afectadas y presenta síntomas respiratorios como tos, fiebre o falta de aire, debe llamar al 112**

El Centro Nacional de Microbiología (CNM) de Majadahonda, donde se ratifican los casos positivos, ha descartado el nuevo coronavirus en la mujer de 85 años institucionalizada en una residencia geriátrica. Tras conocer este resultado, las autoridades sanitarias han suspendido las medidas preventivas de restricción de vida social de los contactos con esta paciente, aquejada de neumonía y que evoluciona favorablemente en el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA).

El Laboratorio de Virología del HUCA realiza para el despistaje del nuevo coronavirus una prueba rápida denominada PCR, que en pocas horas posibilita un diagnóstico preliminar. Este test, al igual que otras pruebas diagnósticas, puede producir falsos positivos; es decir, que el resultado de la prueba resulte positivo pero la enfermedad no exista. Por ese motivo, todas las comunidades deben enviar las muestras al CNM para ratificar, con otra prueba, los diagnósticos por el COVID-19.

Por otra parte, la Consejería de Salud ha confirmado esta mañana dos nuevos casos positivos de COVID-19. Se trata de dos de los tres acompañantes en seguimiento del varón de 48 años con vínculos epidemiológicos en Madrid al que se le diagnosticó la enfermedad ayer. Son dos mujeres, de 48 y 46 años de edad, que comunicaron al 112 que presentaban síntomas. Las autoridades sanitarias han decidido el traslado al HUCA de este grupo de cuatro personas que llegó el martes a Asturias. Los tres positivos tienen una clínica leve, mientras que el cuarto acompañante está a la espera de conocer su situación virológica.

Tras estos últimos resultados, Asturias contaría actualmente con seis casos positivos.





Respecto a la situación clínica de los afectados, el primer caso positivo, el varón de 70 años, se mantiene estable dentro de su gravedad. Su mujer de 66 años evoluciona favorablemente de una neumonía. El resto de los pacientes están estables.

El 112, reforzado con personal sanitario para atender las consultas de la ciudadanía, atendió ayer 249 llamadas sobre el nuevo coronavirus. A lo largo de esta mañana se han producido 42.

Las autoridades sanitarias recuerdan que el 112 es el teléfono de referencia para las personas que han viajado a zonas afectadas por la enfermedad y que presenten los síntomas de fiebre, tos o falta de aire.

Recomendaciones

Para prevenir la transmisión de la infección, las autoridades sanitarias recomiendan el lavado frecuente de manos con agua y jabón, así como utilizar la flexura del codo o pañuelos desechables de un solo uso para toser o estornudar.

La Consejería de Salud se mantiene en contacto permanente con el Ministerio de Sanidad para adoptar las medidas precisas y coordinar todas las actuaciones de control y prevención.

La ciudadanía dispone de información sobre este nuevo virus en la página web [Astursalud](#), así como en las redes sociales de las administraciones sanitarias.

El Principado seguirá informando de la evolución de la situación cuando haya novedades.